



AfD Kreistagsfraktion Gifhorn – Behüter des Grundgesetzes und der
Demokratie

**Bürgertelefon: 015904267383 – mail: afd-kreisgifhorn@gmx.de
Homepage: afd-fraktion-gifhorn.de**

Antrag Nr.11/8/25

#Hitzetelefon sofort beenden – Stopp der Steuerverschwendung

Antrag zum nächsten VA und Kreistag

04.08.2025

Sehr geehrter Vorsitzender des Kreistages,

wir stellen folgenden Antrag:

Die AfD beantragt:

Das Projekt „Hitzetelefon“ des Landeskreises Gifhorn sofort zu beenden

Begründung:

Das wichtigste Utensil in diesem Sommer ist sicherlich der Regenschirm.

Temperaturen von 16 Grad am Tag sind sicherlich keine Hitze. Die Bauern in unserer Region bangen um ihre Ernte.

[Nasser Sommer: Wolfsburger Landwirte bangen um ihre Ernte](#)

Am 1. August 2023 berichtet die Allerzeitung, dass wegen des schlechten anhaltenden Wetters, die Allerwelle die Becken im Hallenbad öffnet. Ein nasser und kalter Sommer ist also keine Seltenheit in unserer Region.

Im zuständigen Gesundheitsausschuss im Jahre 2024 wurde das Hitzetelefon von der SPD, den Grünen und der CDU gelobt. Dabei hatten insgesamt nur 14 Personen von über 177.000 Einwohnern im Landkreis Gifhorn dieses in Anspruch genommen.

Auch die grün-rote CDU sprach sich für eine Fortsetzung des Hitzetelefons aus.

Das Hitzetelefon ist nur von Montag bis Freitag von 9.00 bis 15.00 Uhr erreichbar.

Am Wochenende scheint es demnach also keine Hitze im Landkreis Gifhorn zu geben.

Das Hitzetelefon steht sinnbildlich für die Klimaideologie und eine aus sich selbst heraus immer mehr aufblähende Verwaltung, die die realen Probleme der Menschen aus den Augen verloren hat.

Der gesunde Menschenverstand ist der Front der linken Einheitsparteien aus SPD, Grünen und der CDU, unter Vorsitz von Frau Telse Dirksmeyer-Vielhauer, komplett verloren gegangen.

Die soziale Heimat- und Bürgerpartei AfD hat bereits unter der Vorlage 0725/XX.WP den Antrag gestellt, unnötige Bürokratie im Landkreis Gifhorn abzubauen. Unser heutiger Antrag

zeigt exemplarisch, welche Spielräume sich dafür ergeben. Die AfD hofft auf die Zustimmung aller Kreistagsmitglieder, die die Zeichen der Zeit erkannt haben, dass Deutschland zur Gesundung eine umfassende Politikwende bedarf. Die AfD ist bereit Verantwortung für den Landkreis Gifhorn zu übernehmen. Bereits beim Stopp der teuren und absurden Rekommunalisierung der Abfallentsorgung, einem unsinnigen Projekt der SPD, ist der Kreistag der Initiative der AfD gefolgt.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Marzischewski-Drewes
Fraktionsvorsitzender